
… 
Besonders wichtig zu erwähnen ist mir, dass der Umstand, dass die Fa. Marku so kurzfristig 
mit den Sanierungsmaßnahmen begonnen und dabei hervorragende Arbeit geleistet hat, 
ganz entscheidend dazu beitrug, dass die überaus stressige Situation überhaupt erträglich 
war. Ferner kann ich mich nur selbst dazu beglückwünschen, dass ich Herrn Marku und 
seinen Mitarbeitern auch die Sanierung i.R. der Gebäudeversicherung übertragen habe und 
die Maßnahmen so in einer Hand blieben. Ich kann diese Firma überzeugt und aus vollem 
Herzen weiterempfehlen! 
  
Mit den besten Grüßen 
Paul Rudolf Maisch 


